



かしのみ通信

R1-第9号 (累計53号)
令和2年3月1日
青森工業高校定時制生徒会



1月29日(水)、進路指導部によるSPI検査がありました。対象は1〜3年生。就職を希望している企業等で、この検査を課しているかもしれません。必要な人は早めに対策をするようにしましょう。

進路指導部によるSPI検査



4年生はいよいよ卒業ですね。4年間、本当にがんばりましたね。おつかれさまでした。社会に出て、青森工業定時制で学んだことを活かし、自信を持ち、胸を張って頑張ってくださいー！

卒業おめでとう！



修学旅行でのワンショット！
なつかしの一枚ですね♪

スポーツ大会 R2.2.19 (水)

2月スポーツ大会は運動が苦手でも大丈夫。オセロや神経衰弱もやります！4年生にとって最後の生徒会行事ということもあり、全校で一丸となって全力で楽しんだようです。よい思い出になったのではないのでしょうか。



大切な連絡

現在、世界中で新型コロナウイルスが猛威をふるっています。規則正しい食生活や睡眠を心がけ、うがい・丁寧な手洗い・マスク着用を励行しましょう。自分の体は自分でしっかり守る習慣を、早いうちに身につけましょう。

4年生課題研究発表会 R2.1.28 (火)



1番 小山内翔輝くん
『座椅子』



2番 中田柗太くん
『メタルジグ』



3番 太田優翔くん
『どこでもテーブル』



4番 滝本昂大くん
『トランスフォームデスク』



5番 森 拳くん
『タリアセンII』

力作ぞろいで感動しました！おつかれさまでした！